## Éxito de las fiestas de un Mayo Manchego con gran acento cultural

#### **ELPERIÓDICO**

Pedro Muñoz volvió a volcarse en sus tradicionales fiestas del Mayo Manchego, declaradas de interés turístico regional. El acto culminante tuvo lugar en plaza de toros con el Festival Folklórico que reunió a miles de personas en un ambiente muy colorista y animado. Allí estuvieron las autoridades y la corte de mayeras juveniles e infantiles. Actuó como mantenedora la mujer del tiempo en *Tele 5*, la bellísima Alba Lago Díaz.

Tras el desfile por varias calles de la localidad con los grupos participantes, autoridades y mayeras, como marca la tradición, sobre el escenario levantado en el coso taurino, daba cominezo el Festival del Mayo Manchego con la participación de la Ssección infantil y juvenil del grupo folklórico Virgen de los Ángeles, seguido por el grupo de coros y danzas de



Las mayeras antes de iniciarse el desfile previo al Festival Folklórico.

Mora (Toledo), la Asociación Folklórico Musical El Lagar, de Socuéllamos, la Asociación Folklórico y Cultural de Puertollano, el Grupo de Tradiciones Los Zagales, de Burgos y el grupo Virgen de los Ángeles, de Pedro Muñoz.

Un festival que tendría su momento más emotivo con el canto del hinmo de Pedro Muñoz con el que se cerraba la LII edición del certamen. Los organizadores ya piensan en la edición del próximo año con el propósito de conseguir que esta gran fiesta se declare de Interés Turístico Nacional.

Antes de festival, la fiesta tuvo otros muchos momentos estelares como el concurso de farolas, la noche de ronda, el encuentro de encajeras en el que participaron 125 mujeres, el concurso de pintura rápida que reunió a 37 artistas de diversos puntos de la región y el país, las exposiciones de pintura, fotografía y acuarelas, las rutas organizadas para visitar los lugares más emblemáticos de Pedro Muñoz y las jornadas gastronómicas, sin olvidar los acontecimientos de la extensa programación deportiva.

### Último Pleno de la legislatura en Socuéllamos

#### **ELPERIÓDICO**

La Corporación Municipal de Socuéllamos celebró el lunes 27 de abril la que contotal probabilidad será la última sesión plenaria de la actual legislatura. En este pleno se realizó la designación de los miembros que compondrán las mesas electorales de las elecciones municipales y autonómicas del próximo 24 de mayo. Igualmente, se aprobó una modificación de crédito con la abstención del Grupo Municipal Socialista, y una adenda al Plan de Ordenación Municipal (POM), también con la abstención del PSOE.

# El PSOE da a conocer sus propuestas para Socuéllamos

#### **ELPERIÓDICO**

La Agrupación Municipal del PSOE de Socuéllamos está repartiendo en los últimos días por los distintos barrios de la localidad su boletín informativo, *Progreso*, en el que, entre otros asuntos, los socialistas presentan la candidatura que encabeza Elena García Zalve a la alcaldía de Socuéllamos. Asimis-

mo, en el boletín el PSOE da a conocer algunas de las líneas del programa con el que este partido concurrirá a las elecciones municipales del próximo 24 de mayo, programa en el que se incide especialmente en tres sectores: comercio, industria y agricultura.

El PSOE se compromete a desarrollar una gestión caracterizada por políticas de participación y transparencia.

# Nemesio de Lara avala la presentación de la candidatura socialista en Pedro Muñoz

El PSOE de Pedro Muñoz presentó la candidatura con la que concurrirá a las elecciones municipales, encabezada por el actual alcalde, José Juan Fernández. A la presentación asistió el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara y más de trescientas personas. Acompañan a Jose Juan Fernández, María Teresa Cobo, Carlos Alberto Yuste Izquierdo, Marina Hidalgo Mayoral, Carlos Alberto Ortiz, David López Rivas, Beatriz Fernández Moreno, Marisol Izquierdo Doral, Samuel Muñoz Yuste, Raquel Casero Escudero, Tomás Josué Jurado Díaz, María Elena Sánchez de la Osa, Julio Martínez Muñoz, Jaime Muñoz Ramírez, María Rosa Chicote Domínguez y Ulises Huertas Heredia.

### steneron dor't so Zi.

DE SUSCRIPCIÓN Nombre y Apellidos Nº Piso C.P. CI Edad Población N.I.F. Teléfono desea recibir en su domicilio quincenalmente El Peródico del Común de La Mancha Forma de pago: Semestral, 33,60 euros Anual, 67,20 euros Domiciliación bancaria Giro Postal nº Firma del interesado Entidad Financiera Domicilio [

## El periódico de Común de La Mancha

### Reciba en su domicilio la información de su comarca cada quincena

Envielo a:

C/ Doña Crisanta, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real) elperiodico@soubriet.com

Ediciones Soubriet S.L., como responsable del fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, reclificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.

Provincia

Población [